

LAMPIRAN

➤ **Lampiran 1 Daftar Riwayat Hidup**

A. Data Pribadi

Nama : Muhammad Darfiansyah
Tempat, Tanggal Lahir : Mannyili, 22 Juni 1999
Jenis Kelamin : Laki-Laki
Agama : Islam
Alamat : Jalan Nuri 1 No.6 RT/RW 06/08 Kelurahan
Cengkareng, Kecamatan Cengkareng Barat,
Jakarta Barat 11730
Kewarganegaraan : Indonesia
No. Handphone : 08372750473
Email : Ladarfii@gmail.com

B. Riwayat Pendidikan

2004 - 2010 : SDN 78 PALLIMAE
2010 - 2013 : SMPN 2 SABBANGPARU
2013 - 2016 : SMAN 10 WAJO
Program Sarjana (S1) Fakultas Ilmu
2017 - 2022 : Komputer Jurusan Teknik Informatika
Universitas Esa Unggul, Jakarta Barat

➤ **Lampiran 2 Wawancara**

Nama	Muhammad Rizal	
Sebagai	Pengelola Tempat Penyewaan Perangkat Elektronik	
Tanggal	10 Maret 2022	
No	Pertanyaan	Jawaban
1	Bagaimana sistem yang sedang berjalan di tempat penyewaan perangkat elektronik ini? Apakah masih menggunakan sistem manual atau sudah terkomputerisasi ?	Sistem yang ada saat ini masih menggunakan sistem manual seperti dalam pencatatan laporan yang masih dicatat dalam buku
2	Apakah ditemukan adanya permasalahan dengan menggunakan sistem secara manual ?	Ya, seringkali terjadi kesalahan dalam melakukan pencatatan laporan misalkan data yang dimasukkan tidak sesuai dengan data dari penyewa atau dalam mencatat laporan yang ada membutuhkan waktu yang lama untuk selesai dicatat.
3	Bagaimana anda memasarkan produk yang disewakan di tempat Anda?	Saya hanya memasarkan barang melalui media sosial
4	Ketika terjadi kerusakan pada barang yang disebabkan oleh penyewa atau faktor lain, siapa yang akan bertanggung jawab?	Tergantung siapa yang melakukan kerusakan. Ketika penyewa yang melakukan kerusakan seperti menjatuhkan barang yang disewa, maka penyewa yang harus bertanggung jawab
5	Jika ada aplikasi yang membantu proses bisnis Anda, apakah Anda ingin menerimanya?	Ya, saya akan menerimanya dengan senang hati.

6	Sistem yang seperti apa yang Anda perlukan sekarang ini dalam hal perkembangan penyewaan perangkat elektronik ini?	Sistem yang dapat meningkatkan minat pelanggan dalam menyewa barang. Saya ingin sistem yang baru dapat memberikan kemudahan dalam hal pencatatan laporan dan mengubah seluruh sistem yang ada menjadi sistem yang terkomputerisasi. Dan dapat mempercepat proses penyewaan bagi pelanggan tanpa harus menunggu dalam waktu yang lama.
7	Apakah anda berminat jika dibuatkan sistem yang terkomputerisasi pada bisnis penyewaan perangkat elektronik ini ?	Ya saya berminat, dan saya harapkan sistem yang akan dibuat tersebut dapat meningkatkan minat pelanggan dalam menyewa perangkat elektronik di tempat saya.

Nama	Asriadi	
Sebagai	Penyewa 1	
Tanggal	23 Maret 2022	
No	Pertanyaan	Jawaban
1	Bagaimana cara anda mencari tempat penyewaan ketika Anda ingin menyewa perangkat elektronik ?	Ketika ingin menyewa barang, saya mencari tempat penyewaan di media sosial seperti google, Instagram.
2	Apakah Anda sering mengalami masalah terkait pencarian tempat penyewaan perangkat elektronik ?	Sering, saya mendapatkan masalah karena kesulitan dalam memilih tempat penyewaan yang bagus dan murah.
3	Bagaimana cara Anda menyewa sebuah perangkat elektronik?	Untuk menyewa barang saya datang langsung ke tempat penyewaan tersebut.
4	Apakah Anda sering mengalami masalah ketika ingin menyewa sebuah perangkat elektronik misalkan kamera atau laptop ?	Tidak, akan tetapi ketika menyewa barang saya selalu menunggu dalam waktu yang lama karena sistemnya masih manual.
5	Jika dibuatkan sistem yang dapat mempermudah anda dalam menyewa perangkat elektronik. Apa yang dibutuhkan dalam sistem yang baru tersebut ?	Jika ada, saya ingin sistem tersebut dapat mempermudah dalam menyewa barang sehingga dapat mempersingkat waktu saya.

Nama	Dandi Putra Pratama	
Sebagai	Penyewa 2	
Tanggal	23 Maret 2022	
No	Pertanyaan	Jawaban
1	Bagaimana cara anda mencari tempat penyewaan ketika Anda ingin menyewa perangkat elektronik ?	Untuk mencari tempat penyewaan saya sering mendapatkan informasi dari teman dan juga di media sosial.
2	Apakah Anda sering mengalami masalah terkait pencarian tempat penyewaan perangkat elektronik ?	Tidak terlalu, karena informasi yang diberikan teman saya sudah akurat dan bagus.
3	Bagaimana cara Anda menyewa sebuah perangkat elektronik?	Saya datang ke tempat penyewaan tersebut bersama teman saya kemudian menyewa barang.
4	Apakah Anda sering mengalami masalah ketika ingin menyewa sebuah perangkat elektronik misalkan kamera atau laptop ?	Tidak, tetapi saya sering menunggu pada saat menyewa barang.
5	Jika dibuatkan sistem yang dapat mempermudah anda dalam menyewa perangkat elektronik. Apa yang dibutuhkan dalam sistem yang baru tersebut ?	Saya ingin sistem tersebut dapat mempercepat proses penyewaan barang karena saya sering menunggu dalam waktu yang lama.

Nama	Muhammad Yusri	
Sebagai	Penyewa 3	
Tanggal	23 Maret 2022	
No	Pertanyaan	Jawaban
1	Bagaimana cara anda mencari tempat penyewaan ketika Anda ingin menyewa perangkat elektronik ?	Saya mencari tempat penyewaan dari media sosial dan terkadang saya berkeliling di suatu tempat untuk mencari tempat penyewaan.
2	Apakah Anda sering mengalami masalah terkait pencarian tempat penyewaan perangkat elektronik ?	Ya, karena ketika saya berkeliling jarang sekali saya menemukan tempat penyewaan.
3	Bagaimana cara Anda menyewa sebuah perangkat elektronik?	Saya akan datang langsung ke tempat penyewaan yang saya dapatkan dari media sosial.
4	Apakah Anda sering mengalami masalah ketika ingin menyewa sebuah perangkat elektronik misalkan kamera atau laptop ?	Ya sering, karena sistem penyewaan yang saya temukan masih menggunakan sistem manual serta ketika menyewa saya harus datang beberapa kali ke tempat penyewaan tersebut.
5	Jika dibuatkan sistem yang dapat mempermudah anda dalam menyewa perangkat elektronik. Apa yang dibutuhkan dalam sistem yang baru tersebut ?	Jika dibuatkan saya ingin sistem tersebut dapat memberikan kemudahan tanpa harus bolak-balik datang ke tempat penyewaan serta dapat mempersingkat waktu penyewaan.